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Amt Lebus 28. September 2020 
Stadt Lebus 

Niederschrift  
über die Sitzung des Sozialausschusses Lebus  

 

Sitzungstermin: Donnerstag, den 13.08.2020 

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:30 Uhr 

Sitzungsort: Kulturhaus, Kietzer Chaussee 1, 15326 Lebus 

Anwesend: 
 
Ausschussvorsitzende 
Frau Irena Neumann    
 
Mitglieder 
Herr Sven van Dyk    
Frau Christin Fritz    
Herr Benjamin Maack    
 
Stadtverordnete 
Frau Britta Fabig    
Frau Monika Fritz    
 
Bürgermeister 
Herr Peter Heinl    
 
Sachkundige Einwohner 
Frau Birgit Müller    
Frau Bärbel Reichardt    
Herr Martin Thiel    
 
Geladene Gäste 
Herr Michael Kowallik   i.V. für Frau Kimmritz 
 
Einwohner 
1 Einwohner    
 
Amtsverwaltung 
Frau Iris Frackowiak    
 
Schriftführung 
Frau Aranka Schlupski    
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Nicht anwesend: 
 
Mitglieder 
Herr Enrico Bonack    
 
Geladene Gäste 
Frau Claudia Kimmritz    

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

   1. Zur Geschäftsordnung 
   1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
   1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
   1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
   1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2020 
   1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2020 
   2. Einwohneranfragen 
   3. Beratung zur Wahl Vertreter und Stellvertreter Arbeitsgemeinschaft "Kulturerbe 

Oderbruch" (SL/868/2020) 
   4. Beratung zur Gründung der Arbeitsgruppe "Kita-Neubau" 
   5. Information zum Mängelabarbeitungsstand in der Kita "Oderfrösche" 
   6. Sonstiges 

Nicht öffentlicher Teil 

   7. Einwendungen gegen die Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 04.03.2020 
   8. Auswertung der Niederschrift nicht öffentlicher Teil vom 04.03.2020 
   9. Sonstiges 
 

Öffentlicher Teil 

1. Zur Geschäftsordnung 
 
1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
Die Einladungen sind allen Ausschussmitgliedern ordnungsgemäß zugegangen. Beanstandungen 
werden nicht erhoben. 
 
1.2. Feststellung von Ausschließungsgründen 
Wurden nicht angezeigt. 
 
1.3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Von 5 Ausschussmitgliedern sind 4 anwesend. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
1.4. Einwendungen gegen die Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2020 
Keine.  
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Protokoll vom 11.02.2020 
Frau Neumann 

- TOP 5 Auswertung der Kitabesuche 
o bei den sich abhebenden Folien an der Küchenfront handelt es sich um die Kita 

Oderfrösche, nicht um die Burgschule Lebus 
 
1.5. Auswertung der Niederschrift öffentlicher Teil vom 04.03.2020 

- keine Auswertung erforderlich 
 
2. Einwohneranfragen 
Keine. 
 
3. Beratung zur Wahl Vertreter und Stellvertreter Arbeitsgemeinschaft "Kulturerbe 

Oderbruch" (SL/868/2020) 
Nach Beratung der Mitglieder kommen diese überein, dass Frau Neumann mit der Frau vom In-
fopunkt und Herr Heinl mit dem Heimatverein sprechen, ob Interesse an der Mitarbeit besteht. 
Beratung soll dann in der SVV erfolgen. 
 
4. Beratung zur Gründung der Arbeitsgruppe "Kita-Neubau" 
Nach Beratung empfehlen die Mitglieder des Sozialausschusses folgende Personen in die AG: 

- Herr Kowallik, Michael 
- Frau Nickel, Maren 
- Herr van Dyk, Sven 
- Herr Walter, Urs 
- Frau Reichardt, Bärbel 
- Frau Neumann, Irena 

 
Die Gründung der Arbeitsgruppe soll auf die TO der nächsten SVV.  
Frau Elsholz wird gebeten, einen Zwischenbericht zum Stand „Kita-Neubau“ zu erstellen. 
 
5. Information zum Mängelabarbeitungsstand in der Kita "Oderfrösche" 
Frau Neumann informiert: 

- Zaunverkleidung und Sonnensegel wurden angebracht 
- Töpfchenspüle ist in Arbeit 
- PC für Kita-Leiterin wird 2020 noch angeschafft 
- WLAN-Verstärker in Arbeit 
- Erhöhung der Treppengeländer Schule Lebus wurde im Juli ausgeführt 
- die Folien an den Küchenfronten in der Kita werden angesehen 
- Zaunreparatur der Schule Lebus ist erledigt 
- Prellschutz wurde im April erledigt 
- das Tor wird zusammen mit der Baumaßnahme Außenfassade Turnhalle angebracht 
- 3 neue PC für Bibliothek werden in 2020 noch angeschafft 

 
6. Sonstiges 
Hortbetreuung 
Frau Neumann 

- zur Zeit sehr viele Hortkinder in Kita, nicht genügend Räume vorhanden 
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Die Mitglieder diskutieren, folgende Vorschläge werden für die Unterbringung der Hortkinder 
gemacht: 

- Turnhalle 
- Jugendhaus 
- Aula 
- Klassenräume 
- Kulturhaus 
- Kunstraum 
- Raum Fahrkinder 

 
Favorisiert werden das Jugendhaus und die Aula. Mit Frau Perlwitz muss Rücksprache gehalten 
werden, ob die Aula von 13.30 Uhr bis 15.30 Uhr genutzt werden kann. Weiterhin ist zu beden-
ken, dass die Räume (Aula oder Jugendhaus), wenn die Kinder dort untergebracht werden, auch 
nicht zu der Zeit wie jetzt geputzt werden können. Eventuell wird zusätzliches Personal benö-
tigt, um die Kinder in das Jugendhaus zu begleiten. Frau Frackowiak wird mit Frau Maren Nickel 
und Frau Perlwitz Rücksprache halten. 
 
Nach Aussage vom Amt und dem Hausmeister ist der Raum, der für die Busaufsicht vorgesehen 
ist, beheizbar. Bevor die Heizperiode beginnt, sollte noch einmal die Heizung überprüft werden. 
 

 

Irena Neumann 
Vorsitzende 
des Sozialausschusses Lebus 
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